



くじらメモリー memory



「あっという間の春」



4月4日に入園式、新しいお友だちも迎えて始まった春でした。なかなか全員が揃うことはありませんが、保育園ではしっかりとおもちゃや環境の消毒、換気等しっかりと予防のための取り組みを行ない、早く子ども達の元気な姿が揃う日を心待ちにしています。

子ども達は、新しい保育園、保育者に少しずつ慣れてきました。長いお休みがあつてなかなか生活リズムが整いにくいですが、しっかり眠り、楽しく食べてどんどん大きくなってくださいね。



「天気の良い日は散歩に出かけます☺」



天気の良い日は、散歩に出かけます。近くの神社、安全な路地を思い思いに歩くことを楽しんだり、栄町の踏切近くに電車を見に行ったりしています。0歳児はバギーに立ち乗りスタイルでしっかりと両手でつかまって、立って見える景色に興味津々。

踏切の近くでは、カンカンカン…踏切の合図が聞こえると、身を乗り出したり、保育者にそっとくっついてくる子どもたちです。何度も散歩に出かけている1、2歳児さんは「今日はどんな電車かな？」と期待して楽しみに待っています。「おーい！」とみんなで手を振ると、ときどき電車の運転手さんが「ファン！」と合図を送ってくれることもありますよ。



感染症等には十分に気を付けて、毎日元気に過ごしましょう。